
芝山町保育所等再編基本構想(案)へのご意見と町からの回答 

ご意見 町からの回答 

・お昼寝について 

現状お昼寝は選択制ではありませんが、子

供によってはお昼寝をすることにより、夜

の寝つきが悪くなり就寝時間が遅くなる原

因になってしまいます。国の指針としても

お昼寝は個別に対応とありますので人員配

置やスペースの確保などに取り組んでいた

だきたいです。 

ご意見として承ります。 

スペースについては基本計画において反映

を検討します。 

・スクールバスの導入 

すでに検討中とありますが、学校のスクー

ルバスを時間をずらして使用することがで

きるかと思います。利用者にとって素晴ら

しいサービスですのでお願いしたいです。 

ご意見として承ります。 

・通年遊べる室内遊技場 

昔と違い夏がとても暑く、外で遊べない日

が増えました。子供たちの心身の発達のた

めにも室内で思いっきり遊べる遊技場が必

要だと思います。毎日遊ぶ保育園につくれ

ばコストパフォーマンスも高いです。 

基本計画において反映を検討します。 

・近くに駐車場 

子供を連れて長く歩くのは負担も危険も大

きいです。近くに駐車場をお願いします。 

基本計画において反映を検討します。 

・防犯対策 

保育園の入口入るとすぐ園庭では防犯対策

できません。 

園庭は職員室前を通過しないと入れないよ

うな構造にして、防犯対策をお願いします。 

基本計画において反映を検討します。 

・病児保育 

病気の時でも預けられる場所があるのは素

晴らしいことです。ですか全く知らない環

境に預けられるのでは子供が安心して過ご

せませんので保育園に併設されていたらと

てもよいと思います。 

ご意見として承ります。 


